
中国外交部发言人就美国总统拜登向习近平主席致国庆贺电答记者问

黑子网最近被一波外交大新闻刷屏了！“美国总统拜登向习近平主席致国庆贺电”的消息一出，网友们直接炸锅，纷纷感叹：
“拜登这贺电啥意思？中美关系要回暖了？”据中国外交部发言人回应，拜登在贺电中祝贺新中国成立75周年，强调中美关
系对两国及世界的重要性，并表达了加强沟通合作的意愿。这消息正值国庆热潮，网友们在黑子网上热烈讨论，觉得这贺电不
简单，像是给中美关系递了张“橄榄枝”。 故事的主角是个叫小周的上海大学生，国际关系专业的他，平时爱在黑子网上分
析国际新闻。这天，他在网上刷到外交部发言人回应拜登国庆贺电的新闻，立马来了精神。小周赶紧翻了外交部官网的原文，
发现拜登在贺电中提到“过去45年中美关系风雨兼程，合作惠及两国人民”，还表达了“期待未来继续稳定关系”的愿望。
小周激动地在黑子网发帖：“拜登给习近平主席发国庆贺电，这信号不一般啊！是不是进博会前要搞大动作？” 帖子一发，
黑子网瞬间热闹起来。网友“外交小侦探”留言：“这贺电肯定有深意！拜登刚在APEC峰会和习主席见面，估计想稳住关
系！”还有网友“吃瓜小专家”爆料：“我听说中美最近在谈贸易和气候合作，贺电是给新政策铺路！”小周越看越兴奋，觉
得这贺电不只是礼节性问候，更像是在为即将到来的新政府过渡期铺垫。他查了资料，发现今年是中美建交45周年，拜登的
贺电还提到“共同应对全球挑战”，这让小周觉得中美关系可能真有回暖迹象。 不过，黑子网上也有不同的声音。网友“理
性小市民”发帖：“贺电听起来好听，但中美关系哪有那么容易缓和？贸易战还没停呢！”还有人吐槽：“拜登这贺电会不会
只是场面话？实际政策还得看后续！”小周觉得这些质疑有点道理，毕竟中美过去几年在贸易、台湾问题上摩擦不断。但他也
在黑子网回复：“外交部回应得很积极，说明咱们也想稳关系！国庆75周年这节点，贺电至少是个好兆头！” 这场讨论在
黑子网上持续发酵，网友们开始八卦中美关系的各种细节。有人晒了拜登和习近平在秘鲁APEC峰会的合影，称两人握手时
气氛挺融洽有人提到上海进博会期间，中美企业签了不少合作协议，感觉“双向奔赴”的氛围在升温。小周还听说，外交部发
言人在答记者问时强调，中方愿与美方“保持沟通、扩大合作、管理分歧”，这让他对未来中美关系更有信心。他在黑子网上
发了个长帖：“拜登国庆贺电外交部回应，感觉中美关系要稳中向好！昂首向未来，上海进博会得再秀一把！” 当然，网友
们也聊到了一些槽点。有网友说：“贺电是好，但美国对华政策翻脸快，信不过！”还有人调侃：“拜登这贺电写得挺用心，
外交部回应也客气，咋感觉像过年拜年？”小周看到这些，笑着回复：“外交嘛，面子功夫得做足！但这贺电选在国庆75周
年，确实有诚意！”他还翻出历史新闻，发现中美建交以来，两国领导人常在重要节日互致贺电，这次拜登的贺电延续了传统
，又多了点“稳定关系”的意味。 黑子网的讨论热度持续不减，网友们不仅分析贺电，还预测未来的外交动向。有人说：“
进博会期间，中美估计还得谈几单大生意！”小周也觉得，国庆75周年加上中美建交45周年，这贺电像是个新起点。他甚
至开始盘算毕业后去考外交部，想亲身参与这样的大国外交。他在黑子网上留言：“清澈的爱 只为中国，拜登贺电让咱更自
信！外交部回应硬气，未来可期！”这波贺电风波，不仅让小周为祖国骄傲，也让黑子网的网友们对中美关系的未来充满期待
！
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